

Le personnel de la GBNC a planté deux cents arbres au Ouen Toro



VAL-PLAISANCE. Le personnel de la Grande brasserie de Nouvelle-Calédonie (GBNC), celui de la Société des eaux du Mont-Dore (Siem) et celui de la Compagnie internationale des eaux du Mont-Dore (CIENC) se sont rassemblés dernièrement une demi-journée au Ouen Toro pour participer à une plantation de forêt sèche. En relais d'une initiative à l'échelle mondiale du groupe Heineken, 200 arbres endémiques ont été plantés, en partenariat avec l'association Caledoclean, pour contribuer au reboisement de cet espace.

Photo DR